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Corps
"Il faut créer une filière de bois tropicaux certifiée pour pouvoir mieux approcher le marché métropolitain et
international et contribuer à la création d'aires forestières protégées"

 

24 janvier 2012 : Questions à Mme Anne-Gaëlle VERDIER, Coordinatrice Outre-mer au WWF France, sur le
thème de la forêt ultramarine suite à l'audition d’information organisée par la délégation à l'Outre-mer du
Conseil dans le cadre de sa contribution à l'avis intitulé : "La valorisation de la forêt française".
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